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REQUERIMENTONº 40/2021

EMENTA: Requer informações sobre a

resposta ao requerimento 566/2021.

Senhor Presidente,

SenhoresVereadores e Senhoras Vereadoras:

O Mandato DiverCidade, representado pelo vereador Marcelo Sussumu

Yanachi Yoshida - PT, no uso de suas atribuições legais, com fundamento na lei 11.527

de 2011 -Lei de Acesso a Informação, requer nos termos regimentais,após aprovação

em Plenário, que seja encaminhado à Exma. Senhora Prefeita Municipal, Lucimara

Godoy Vilas Boas e à Exma. Senhora Secretária de Educação, Claudinéia Vendemiatti

Serafim, os seguintes pedidos de informação:

Consta na resposta do requerimento 566/2021 a seguinte justificativa:

infelizmente, Valinhos já realizou af
agricultura familiar,mes todassem sucesso jentattas para aquisição de produtospela

A maior dificuldade para a compra de produtos da agricultura familiar, não só em nosso
município, como em outros, é a quantidade insuficiente de alimentos para atendertodasas

refeições escolares, isto é, tada a rede municipal de ensino do município, além da fafta de
variedadede alimentos diante das necessidades do cardápio.

Destaca-se ainda que as dificuldades se expressam desde o conhecimento e 3mobilização
para a execução da política, passando pela elaboraçãodas chamadas públicase por questões

 
a ligadas à produção e à entrega dos alimentos, envolvendo aind agricu; , aa niz da

Bi familiar,poisValinhosnão possui uma Cooperativa para taiorganização,eo tura

Atenciosamente 
Tendo em vista o apresentado, pergunta-se:

1 — Quantas tentativas foram realizadase em que datas (constar ao menos mês e ano)
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2 — Qual é a variedade de cardápio necessária? Apresentar as especificações dos

produtos e alimentos.

3 — Quais são as medidas a serem tomadas pela prefeitura e pela secretaria de

educação para que haja maior “conhecimento e mobilização para a execução da

política”? Ressalta-se a necessidade de mobilização da prefeitura para que se ofereça

suporte técnico e conhecimento burocrático com o objetivo de que os agricultores

possam participar dessa política pública.

4 — Quais são as “questões ligadas à produção e à entrega dos alimentos” citada na

justificativa? Apresentar o que seria necessário para contemplar a necessidade da

Secretaria de Educação.

5 — Quais são as medidas a serem tomadas pelo executivo para que possa haver a

organização da agricultura familiar? Ressalta-se a necessidade de mobilização da

prefeitura para que se ofereça suporte técnico e conhecimento burocrático com o

objetivo de que os agricultores possam participar dessa política pública.

Justificativa:

Em exercício da função fiscalizatória atribuída pela Constituição Federal e Lei

Orgânica de Valinhos a esse Vereador.

Valinhos, 03 de maio de 2021. 
Vereador - PT
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